
КАМЕЯ CAMEO 25 Х 40 – 40.2 X 40.2
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PQ07/6189
Камея 25x40
Cameo 

PZ07/6190
Камея 25x40
Cameo 

OBA003
Камея 12x16
Cameo

BLA003
Камея 25x5,5
Cameo

6189
Камея белый 25x40
Cameo white

6190
Камея беж 25x40
Cameo beige

86 белый 25х2
white

85 беж светлый 25х2
light beige

4178
Камея беж 40,2x40,2
Cameo beige

PQ08/4177
Камея 40,2x40,2
Cameo 

PZ08/4178
Камея 40,2x40,2
Cameo 

4177
Камея белый 40,2x40,2
Cameo white

PZ10/4178
Камея 13x13
Cameo 

PQ10/4177
Камея 13x13
Cameo

PQ09/4177
Камея 40,2x13
Cameo 

PZ09/4178
Камея 40,2x13
Cameo
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Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на
основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии. Обра-
ботку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать абразивных
чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при ис-
пользовании контрастной – провести пробу на небольшом участке и убе-
диться, что поверхность легко очищается. Если имеет место
окрашивание, обработать поверхность защитными средствами. 
О приклеивании керамического декоративного элемента к поверхности 
керамической плитки см. на стр. 355
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керами-
ческой  плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated
with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or
sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles.
If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it on a small
area and make sure that the surface can be easily cleaned. If the tiles are co-
loured, treat the tile surface with a special protective coating. 
Please refer to p. 354 for information on gluing decorative elements to ceramic
tiles
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more in-
formation.
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Выпуклое изображение, вырезанное из драгоценного или полудрагоценного
камня, считается верхом ювелирного искусства. Декоративная вставка серии,
напоминающая камею, четкие линии и изящные орнаменты придают этой серии
сдержанное изящество.

This raised image carved from precious or semiprecious stones is believed to be at
the top of jeweler’s art. An ornamental panel of the series reminiscent of a cameo,
clear lines and elegant ornaments add discreet elegance to this series.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

25 x 40 глазурь матовая / matt glaze 11 1,1 15,8 72 79,2 1170

40,2 x 40,2 100 циклов / cycles 10 1,62 30,5 48 77,76 1494


